

# *Estados Unidos empuja al Líbano al caos, denunció líder de Hizbullah*



Hassan Nasrallah. (Imagen de archivo/RHC)

Beirut, 16 feb (RHC) El líder del movimiento Hizbullah, Hassan Nasrallah, denunció este jueves los intentos de Estados Unidos de empujar a Líbano al caos, en medio de la compleja realidad económica, financiera y social.

Durante un discurso en memoria de los mártires, el secretario general de la Resistencia islámica libanesa aseguró a Washington que arrastrar al país al colapso significará un caos en toda la región, el principal de los cuales es su protegido, Israel.

La máxima figura de Hizbulah indicó que la situación actual en la nación responde a la presión estadounidense y la política de retiro de fondos y depósitos de manera planificada.

El jefe del movimiento chiita insistió en la necesidad de reactivar el sector industrial y agrícola y tomar un enfoque serio en los sectores de petróleo y gas.

A propósito, Nasrallah aseguró que la Resistencia nunca permitirá que se postergue la extracción de petróleo de las aguas libanesas y advirtió a la administración de la Casa Blanca alejarse de ese tema.

En este contexto, explicó que ahora hay un desafío para confrontar las herramientas mediáticas, políticas y económicas estadounidenses, fundamentalmente el alza del precio del dólar con respecto a la libra libanesa.

Según el secretario general de Hizbulah, lo que ayuda a Washington en su plan es la presencia de la corrupción y los errores en las administraciones del país objetivo; en ese sentido, convocó a cooperar para derribar el proyecto de dominación.

En relación con el vacío de poder, subrayó la urgencia de continuar los esfuerzos para buscar horizontes, acuerdos y entendimientos para resolver la elección presidencial.

Añadió que el diálogo con la Corriente Patriótica Libre, una de las principales fuerzas cristianas, se encuentra en una situación crítica, “con la esperanza de preservarla por el bien del interés nacional».

Destacó la importancia de lograr una economía fuerte en Líbano y buscar otros mercados, como China y Rusia, pues “el país no puede esperar a satisfacer a los estadounidenses para resolver la crisis».

En la ocasión, Nasrallah renovó su mensaje de condolencias tanto al gobierno como al pueblo de Siria y Turquía, por las víctimas de los devastadores terremotos que azotaron a ambos países la semana pasada.

Con respecto a las políticas adoptadas por Estados Unidos hacia la vecina nación levantina, el líder de la Resistencia afirmó que el gobierno norteamericano dejó morir a la gente en los primeros días de los movimientos telúricos a través de sus sanciones; y puntualizó la discriminación y la duplicidad para abordar las repercusiones de la tragedia en los dos países afectados.

De excelentes, calificó Nasrallah los pasos oficiales de Líbano hacia Siria y pidió acompañar los esfuerzos árabes para romper el bloqueo imperialista contra el país hermano.

En su intervención, el jefe de Hizbulah preponderó la lucha de los jóvenes palestinos frente a la entidad israelí y sus crímenes; en tanto, significó la fortaleza de la Revolución islámica de Irán ante las campañas de Occidente y sus aliados en la región. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313956-estados-unidos-empuja-al-libano-al-caos-denuncio-lider-de-hizbulah>



**Radio Habana Cuba**